
 

CONSEJO DE TITULACIÓN DEL GRADO DE NUTRICIÓN HUMANA Y 

DIETÉTICA (2021/22) 

Reunión Ordinaria del Consejo de Titulación del Grado de Nutrición Humana y 
Dietética.  
Fecha: 1 de julio de 2022 (viernes)  
Hora: 11:30 h  
Lugar: Reunión por videoconferencia con la plataforma Google Meet   
meet.google.com/urg-qczz-nea 
 

 

ASISTENTES: 

 

-Arroyo Pardo, Eduardo (representante del Departamento de Medicina Legal, 

Psiquiatría y Anatomía Patológica) 

-Catón, Francisco Javier (representante del Departamento de Anatomía y 

Embriología) 

-Cuadrado Vives, María del Carmen (representante del Dpto. de Nutrición y 

Ciencia de los Alimentos) 

-Ferrer Caja, José María (representante de la Unidad Departamental de 

Bioestadística del Departamento de Estadística e Investigación Operativa) 

-Fernández Cardero, Álvaro (delegado de 3º curso y Delegado de Estudiantes 

del Grado de Nutrición) 

-Giner Nogueras, Manel (representante del Dpto. de Cirugía) 

-Hierro Paredes, Eva (representante sección Departamental de Farmacia 

Galénica y Tecnología de los Alimentos) 

-Hurtado Moreno, Olivia (secretaria del Consejo, coordinadora de segundo 

curso, representante del Dpto. de Farmacología y Toxicología) 

-Lafuente Duarte, María Esther (coordinadora de Prácticas Externas, 

representante del Dpto. de Inmunología, Oftalmología y ORL) 

-Martínez, Daniela (delegada de 1º curso) 

-Miguel Tobal, Francisco (delegado del Grado) 

-Montoya Miñano, Juan José (coordinador de tercer curso) 

-Morales Gómez, Paloma (profesora invitada de la Sección Departamental de 

Nutrición y Ciencia de los Alimentos de Veterinaria) 

https://meet.google.com/urg-qczz-nea?hs=224
https://meet.google.com/urg-qczz-nea?hs=224


-Paredes Royano, Sergio Damián (representante del Departamento de 

Fisiología) 

-Del Pino Sans, Javier (representante como invitado de la Sección 

Departamental de Farmacología y Toxicología de la Facultad de Veterinaria) 

-Ruiz Albusac, Juan Miguel (representante de la Sección Departamental de 

Bioquímica y Biología Molecular) 

-Sanz Miguel, María del Carmen (representante de la Sección Departamental de 

Biología Celular) 

-Villarino Marín, Antonio Luis (representante del Dpto. de Enfermería) 

Excusan su no asistencia: 

-Gómez Martínez, Ana María (vicedecana de Ordenación Académica) 

-Martín Escudero, M.ª Pilar (representante del Dpto. de Radiología, 

Rehabilitación y Fisioterapia) 

-Vara Ameigeiras, Elena (vicedecana de Estudiantes) 

A través de videoconferencia mediante Google Meet, siendo las 11:32 horas del 

día 1 de julio de 2022, se reúne el Consejo de Titulación del Grado de Nutrición 

Humana y Dietética, previamente convocado al efecto, bajo la Presidencia del 

Delegado del Grado, con la asistencia de las personas que arriba se relacionan, 

siendo el 

 

 Orden del Día:  

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta del Consejo del Grado 

Ordinario anterior (25 de febrero de 2022).  

2. Informe del Delegado del Grado.  

3. Acreditación del Grado 26 y 27 de mayo de 2022.  

4. Balance del presente curso académico (2021/22). Representantes en 

el Consejo de los Profesores y el Delegado de Estudiantes.  

5. Informes y propuestas de los representantes del Consejo para el 

curso 2022/23 (Profesores y Delegado de Estudiantes).  

6. Trabajo de Fin de Grado de la titulación para el curso 2022/23.  

7. Prácticas Externas para el curso 2022/23.  

8. Ruegos y preguntas.  

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta del Consejo del Grado 

Ordinario anterior (25 de febrero de 2022).  

El profesor Juan Miguel Ruiz Albusac representante de la Sección 

Departamental de Bioquímica y Biología Molecular señala que en las actas 

deberían aparecer junto con el nombre de los profesores su cargo. 

Se aprueban las actas del 25 de febrero de 2022 con esta modificación y se 

tendrá en cuenta para las siguientes actas. 



 

 

2.- Informe del Delegado del Grado.  

- El 27 de abril hubo una reunión de los profesores y profesoras de las 

materias optativas para valorar lo ocurrido durante el curso actual y ver 

las posibilidades para el próximo, entregándose a los profesores unos 

archivos en Excel sonde estaban representadas las materias con los 

horarios actuales. Se vieron lo solapamientos existentes, pero no se 

pudieron poner horarios en bandas horarias concretas ni poder realizar 

las materias de forma presencial para el próximo curso; por lo que el 

profesor Regueiro del Dpto. de Inmunología, Oftalmología y ORL hizo 

un calendario que se pasó a los profesores en el que se puso el horario 

que los profesores planteaban para el próximo curso y algunos 

profesores han cambiado su horario para el mismo. Lo que sí se 

acordó, es que en las fichas de las materias optativas aparecieran, 

claramente, los días y horas de las materias para que los estudiantes 

las tuvieran en cuanta antes de matricularse. 

- Se participó en el Foro Empleo del 22 de marzo del 2022 (Organizado 

por la OPE). 

- El 26 y 27 de mayo algunos profesores y profesoras del grado 

pasamos el panel de acreditación del Grado y, de momento, no hemos 

recibido el informe, aunque las sensaciones han sido buenas. 

- En junio ha vuelto a ser reelegido Decano de la Facultad de Medicina 

el Profesor D. Javier Arias Díaz. 

- En la última reunión de la Asamblea General de la Conferencia 

Española de Decanas y Decanos del Grado de Nutrición Humana y 

Dietética, celebrada el 20 de junio de 2022 se habló del desarrollo de 

las III Jornadas Nacionales del Profesorado del Grado de Nutrición 

Humana y Dietética, que se celebrarán en Valladolid (Facultad de 

Medicina) del 10 al 11 de noviembre del 2022; y se decidió crear unos 

premios a los 4 mejores TFG presentados en el curso 2021/22 del 

Grado de Nutrición; para ello, cada Universidad representada en la 

Conferencia tiene que enviar un TFG, antes de finalizar julio, para que 

pueda ser evaluado por un Comité Científico de las Jornadas y otorgar 

el premio a los 4 mejores TFG presentados. Para llevar a cabo esta 

elección, se creará una Comisión en el Grado, dirigida por el Delegado 

del Grado, para elegir el TFG que nos represente, basándose en los 

siguientes criterios: 

Pasarán a ser evaluados por la Comisión todos los TFG que, en 

convocatoria ordinaria, hayan obtenido entre 9,5-10 puntos en la 

nota del Tutor, la presentación y la defensa del trabajo. Trabajos 

que cumplan estos criterios, son los realizados por los siguientes 

estudiantes: 

• Paula Pérez Pausch 



• Belén Torres de la Casa 

• Lydia de Gregorio Estúñiga 

• Amaya Sierro Carballo 

• Belén Torres de la Casa 

• Raquel Manzanero Rodríguez 

Si el trabajo sale premiado, se tendrá que realizar una 

Comunicación Oral en las Jornadas de 10-12 minutos de duración 

y se publicará en las actas; todavía no se ha determinado el premio 

ni si se les invita a las Jornadas o hay que pagar la inscripción. 

En este punto, la profesora Carmen Cuadrado representante del 

Dpto. de Nutrición y Ciencia de los Alimentos pregunta cómo se ha 

llevado a cabo la selección de los profesores que van a formar parte 

de la comisión de selección del TFG que se presentará a los 

premios. El coordinador del grado, el profesor Francisco Miguel 

Tobal responde que formarán parte de esta comisión los 

coordinadores de cada uno de los cursos del grado además de un 

representante de Farmacia y un representante de Veterinaria. 

- El 11 de junio se celebró la Graduación de la XII promoción del Grado 

de Nutrición Humana y Dietética (2018-2022) en el Anfiteatro de la 

Facultad de Medicina. Hubo un error en el grabado de la banda, en la 

que solo figuraba el nombre de Medicina, por lo que se ha solicitado la 

devolución de las mismas para poder grabar el nombre de la Titulación 

(hasta la fecha de hoy, 01/07/2022) se han devuelto 5, siendo la fecha 

máxima de devolución el 12 de julio. 

- Se envió a los estudiantes el escrito (carta) de los profesores de la 

Unidad de Estadística de la Facultad haciendo referencia a la materia 

optativa que se imparte “Análisis de Datos en Ciencias de la Salud” y 

su relación con los TFG. 

- Se han cerrado los calendarios y entregado las fichas a la Secretaría 

del Decanato para el curso 2022/23. En este sentido, el profesor Sergio 

Damián Paredes Royano representante del Departamento de 

Fisiología señala que la franja de seminario de Fisiología el 4 de mayo 

no aparece en el calendario. 

- Gastos realizados con cargo al presupuesto del TFG (2411€): 

o Simulacro: 248,18€ 

o Convocatoria ordinaria TFG: 1766,58€ 

o Total: 2014,76€ 

o Pendiente: 

▪ Convocatoria Extraordinaria: 90-100€ 

▪ Material para la estación 1 (báscula, vasos, cucharas, 

etc.) 

 

 

 



3.- Acreditación del Grado 26 y 27 de mayo de 2022.  

El 26 y 27 de mayo algunos profesores y profesoras del grado 

pasamos el panel de acreditación del Grado y, de momento, no hemos 

recibido el informe, aunque las sensaciones han sido buenas. Se 

mandó en papel y en pendrive toda la documentación requerida. Se 

completaron todos los paneles con los profesores y alumnos, excepto 

1 alumno egresado que no pudo asistir por cuestiones profesionales. 

Los profesores fuimos felicitados por el ECOE y el PEM, debido a que 

fue un defecto en la acreditación del 2016, en este sentido el Grado se 

ha mejorado de manera importante. Se sigue insistiendo, como en 

2016, de la baja proporción de profesores que son nutricionistas y dan 

clase en el Grado de Nutrición. En relación con la acreditación, el 

profesor Juan Miguel Ruiz Albusac representante de la Sección 

Departamental de Bioquímica y Biología Molecular pregunta si la 

comisión revisó la documentación en papel que presentamos. El 

coordinador del grado, el profesor Francisco Miguel Tobal responde 

que revisaron la documentación presentada en el pen drive. 

 

 

4.- Balance del presente curso académico (2021/22). Representantes en el 

Consejo de los Profesores y el Delegado de Estudiantes.  

- Toma la palabra D. Álvaro Fernández delegado de 3º curso y delegado 

de Estudiantes del Grado de Nutrición para informarnos que ha 

hablado con los diferentes delegados de los distintos cursos y le han 

transmitido no hay ningún problema ni en primero, ni en segundo, ni 

en cuarto. En tercero ha habido alguna desorganización con 

asignaturas como: Alimentación y Nutrición Pediátrica ya que había 

muchos profesores en la asignatura y había algo de descontrol con los 

horarios y también comenta que ha habido algún problema con las 

notas de Dietetoterapia. Todos los problemas finalmente se han 

solventado. Finaliza su intervención preguntando cuándo se van a 

abrir las fechas para elegir centro y fecha para las prácticas externas. 

 

- Toma la palabra la profesora Carmen Cuadrado del Departamento de 

Nutrición y Ciencia de los Alimentos de la Facultad de Farmacia para 

hacer constar el agradecimiento al profesor Francisco Miguel Tobal, 

porque con su mejor voluntad cede aulas de su Departamento y se 

desvive para cubrir sus necesidades de aulas, pero señala que son 

parches que no solucionan el problema de aulas para las materias 

optativas por lo que aflora un sentimiento de enfado entre los 

profesores de su departamento debido a que para el curso que viene 

no habrá aulas para impartir las asignaturas optativas. También 

comenta que en los seminarios y las prácticas de las asignaturas 

troncales y obligatorias a veces es necesario cambiar de aula y de 



horario y que tienen que ir escogiendo huecos en el calendario con lo 

que los profesores están disgustados. Señala, además, que les 

gustaría poder concentrar las prácticas un poco más (en una, dos 

semanas) para que la práctica sea continuada en el tiempo y que 

figuraran aulas asignadas y horario en los calendarios. Recuerda 

también que, tras la sugerencia del representante de alumnos sobre la 

posibilidad de ofertar optativas en los dos cuatrimestres, hubo dos 

asignaturas que se ofertaron en la reunión de profesores, pero se les 

dijo que no era posible, quedando estas dos asignaturas en el primer 

cuatrimestre, únicamente. Por último, comenta la necesidad de 

conocer las horas asignadas a actividades como tutorización de TFGs, 

tribunales de TFGs, estaciones ECOE … para tenerlo en cuenta en el 

Departamento. Y, por último, con respecto al acto de graduación, pide 

que para próximos años se avise con más antelación la fecha para 

poder acompañar a nuestros alumnos en un acto tan emotivo. 

 

 

- El coordinador del grado, el profesor Francisco Miguel Tobal, nos 

informa del TFG realizado este curso 21/22. En la Convocatoria 

Ordinaria, celebrada los días 24, 25, 26 de mayo y 6 de junio, se han 

obtenido los siguientes resultados: 

• 24 y 25 de mayo se realizó el ECOE (7 estaciones), en la Escuela de 

Medicina del Deporte, con el siguiente resultado: 54 estudiantes 

presentados (24 no presentados), de los que el 100% aprobó y 

obtuvieron las siguientes notas medias por estación: 

▪ Estación 1 (Raciones): 8,76 

▪ Estación 2 (Consulta Nutrición): 8,94 

▪ Estación 3 (Valoración de dieta): 7,87 

▪ Estación 4 (Valoración Antropométrica): 7,60 

▪ Estación 5 (Etiquetado): 7,67 

▪ Estación 6 (Consulta Clínica): 7,91 

▪ Estación 7 (Toxicología): 8,14 

• El 26 de mayo se celebró el PEM, en el aula 15, con el siguiente 

resultado: 54 estudiantes evaluados y aprobados (24 no presentados), 

con la nota más alta obtenida de 8,89 y la más baja de 7,08. 

• El 6 de junio se celebraron los Tribunales del TFG (10 tribunales) con 

la nota media de la presentación y la defensa como sigue: 7 la más 

baja y 10 la más alta. 

• Se han pasado encuestas de satisfacción tanto a profesores como a 

estudiantes y hasta la fecha de esta reunión han contestado 11. Como 

algunos profesores señalan que no han recibido la encuesta de 

satisfacción, el profesor Francisco Miguel Tobal nos vuelve a mandar 

a todos las encuestas. 



- La Convocatoria Extraordinaria se celebrará los días 11 y 12 de julio; el 

día 11 el ECOE con 3 grupos y un total de 22 estudiantes; el PEM el día 

12 a las 9:30 h y los Tribunales (4) a las 11 h (18 estudiantes con anexo 

3). 

 

- El coordinador del grado, el profesor Francisco Miguel Tobal, nos informa 

también de las prácticas externas realizadas en el grado en este curso 21/22: 

el número total de alumnos que las han realizado han sido 77 y la oferta de 

rotaciones (126 en el primer cuatrimestre y 113 en el segundo) y centros (12 

centros y 85 plazas de hospitales) han sido suficientes para cubrir las 

prácticas de los alumnos. Los centros y las rotaciones para este curso 21/22 

han sido los siguientes: 

SERMAS (Hospitales): 84 plazas  

Escuela Medicina del Deporte:12 rotaciones 

MEDICADIET: 3 rotaciones  

IMEO: 9 rotaciones  

IMDEA: 12 rotaciones 

FRIAT: 6 rotaciones 

Nutrición y movimiento: 12 rotaciones  

LIFT Nutrition: 6 rotaciones 

Celiacos y sensible gluten: 2 rotaciones 

SEDCA: 12 rotaciones 

Alimentaria Asesores / (NUTRICION Y COCINA): 6 rotaciones 

EL ENCINAR DE HUMINETA: 8 rotaciones 

Laboratorios Cobas: 4 rotaciones                              

UCM laboratorios: 33 rotaciones 

FACE: 6 rotaciones 

 

Otros convenios Individuales ALUMNO-EMPRESA: 

• RISI: 2 rotaciones 

• HM: 6 rotaciones  

• Health Space (Canarias): 2 rotaciones   

• ALIMENTACION 3S: 2 rotaciones 

• VITALITY: 2 rotaciones 

 

Entre las incidencias que se han producido encontramos las siguientes: 

-En el hospital Infanta Cristina no se pudo seguir mandado 

alumnos a partir de la tercera rotación. La tutora alegaba que no 

podía hacerse cargo del alumnado por reducción de jornada de la 

plantilla de endocrinología. El alumnado se distribuyó en los 

hospitales Clínico, 12 de Octubre y Gregorio Marañón. Afectó a 6 

alumnos. 

- Las empresas NUTRIGEN SERVICE, EUREST, ALCER y 

COBAS nos anunciaron en septiembre que no podían tutorizar a 



todos los estudiantes. Hubo que distribuir entre los hospitales y 

laboratorios a 8 alumnos que finamente pudieron realizar su 

rotación. 

-Quejas de los estudiantes o tutores: son quejas debidas a 

la relación tutor-alumno y a la implicación del alumno que se han 

manifestado en el Hospital Infanta Cristina, en Nutrición y 

Movimiento y en FACE Joven donde tanto los tutores como la 

coordinadora de prácticas se quejan de que los alumnos no siguen 

las indicaciones del campus virtual en cuanto al formato del 

portafolio y hoja de evaluaciones que ha llevado a entregar 

formatos no oficiales. En este punto se conecta la coordinadora de 

las prácticas externas, la profesora Esther Lafuente para comentar 

que ha habido un problema puntual con una alumna que se cambió 

de centro porque no estaba a gusto con el centro inicial que le 

habían asignado y señala que si desde el principio no hay buen 

entendimiento con el centro hay que comunicarlo al responsable lo 

antes posible. 

 

 
 

5.-  Informes y propuestas de los representantes del Consejo para el curso 

2022/23 (Profesores y Delegado de Estudiantes).  

- Toma la palabra la coordinadora de las prácticas externas, la 

profesora Esther Lafuente para preguntar si las asignaturas 

optativas serán presenciales el próximo curso a lo que el profesor 

Francisco Miguel Tobal delegado del Grado contesta que no hay 

espacio para que las asignaturas optativas sean presenciales ya 

que el horario que se propone de 17.30 a 21.00 horas no es un 

horario elegido por los profesores a lo que se suma la pérdida de 

las aulas del pabellón 1. 

- Toma la palabra el profesor Francisco Miguel Tobal delegado del 

Grado para informarnos del uso de las aulas de informática. Se ha 

hecho un estudio para analizar si hay problemas de ocupación en 

las aulas y se ha visto que estos problemas sólo ocurren durante 

un mes y medio del curso cuando coinciden algunas asignaturas y 

hay mucha ocupación. El resto del curso no hay problemas de 

ocupación por lo que no tiene sentido pedir más aulas de 

informática. 

 
 
 

6.- Trabajo de Fin de Grado de la titulación para el curso 2022/23. 

El coordinador del grado, el profesor Francisco Miguel Tobal, nos informa de lo 

siguiente: 



- Se intentará implicar más a los estudiantes para las sesiones básico clínicas 

de abril (su participación se ha añadido a las tablas del TFG para poder subir 

nota). 

- Se mantendrán las 7 estaciones para la prueba ECOE. 

- Se incorporan al TFG los estudiantes del Doble Grado. 

Toma la palabra el profesor Sergio Damián Paredes representante del 

Departamento de Fisiología para preguntar si la participación en las sesiones 

básico-clínicas supondrán un aumento en la nota del TFG, a lo que el profesor 

Francisco Miguel Tobal coordinador del grado indica que sí que se añadirá 0.33 

puntos a la nota final del TFG por la participación en las sesiones básico-clínicas 

de la facultad (hasta un máximo de 1 punto). 

Toma la palabra D. Álvaro Fernández delegado de 3º curso y delegado de 

Estudiantes del Grado de Nutrición para señalar que no han recibido otros años 

información sobre las sesiones básico-clínicas y agradece que se les permita 

participar el próximo curso. 

Toma la palabra la coordinadora de las prácticas externas, la profesora Esther 

Lafuente para señalar que las sesiones básico-clínicas de la Facultad de 

Medicina están muy bien organizadas. Lo único que es necesario saber qué 

alumnos quieren participar para poder ponerlos en contacto con el profesor que 

oferta el caso de la sesión. 

Vuelve a tomar la palabra D. Álvaro Fernández delegado de 3º curso y delegado 

de Estudiantes del Grado de Nutrición para preguntar si el TFG se puede hacer 

experimental. Contesta el profesor Francisco Miguel Tobal para decir que si, que 

se puede hacer un trabajo experimental pero no un estudio clínico. En este 

sentido, toma la palabra la profesora Paloma Morales Gómez profesora invitada 

de la Sección Departamental de Nutrición y Ciencia de los Alimentos de 

Veterinaria para apuntar que ella en el laboratorio tiene alumnos que han 

realizado su TFG experimental. 

 

7.- Prácticas Externas para el curso 2022/23.  

La coordinadora de las prácticas externas, la profesora Esther Lafuente nos 

explica la situación de las prácticas externas para el próximo curso. Hay una 

estimación de alumnos que se van a matricular de las prácticas externas de 106 

(53 en cada uno de los cuatrimestres). Las rotaciones que se necesitan por cada 

cuatrimestre son: 

 

• Primer cuatrimestre: 53 alumnos x 3 rotaciones = 159 

• Segundo cuatrimestre: 53 alumnos x 3 rotaciones = 159  

Las plazas hospitalarias que se han pedido al SERMAS son 110, aunque en 

realidad se han concedido 96 que van a permitir realizar 48 rotaciones en el 

primer cuatrimestre y otras 48 en el segundo cuatrimestre. 

En cuanto a las rotaciones no hospitalarias son las mismas que el curso pasado, 

menos FACE JOVEN. Para el primer cuatrimestre: 



✓ Escuela Medicina del Deporte --------------6 rotaciones 

✓ MEDICADIET ------------------------------------3 rotaciones  

✓ IMEO------------------------------------------------9 rotaciones  

✓ FRIAT------------------------------------------------4 rotaciones 

✓ Nutrición y movimiento------------------------12 rotaciones  

✓ LIFT Nutrition-------------------------------------8 rotaciones 

✓ Celiacos y sensibles gluten ------------------1 rotación  

✓ SEDC ---------------------------------------------6 rotaciones 

✓ Alimentaria Asesores) ------------------------- 8 rotaciones 

✓ EL ENCINAR DE HUMIENTA ------------- 12 rotaciones 

✓ UCM laboratorios--------------------------------13 rotaciones 

✓ IMDEA llaboratorios-----------------------------6 rotaciones 

 

Estas empresas permiten hacer un total de 88 rotaciones en el primer 

cuatrimestre. 

 

Para el segundo cuatrimestre, se dispone de las siguientes empresas: 

 

✓ Escuela Medicina del Deporte -----------6 rotaciones 

✓ MEDICADIET---------------------------------3 rotaciones  

✓ FRIAT-------------------------------------------4 rotaciones 

✓ Nutrición y movimiento---------------------8 rotaciones  

✓ LIFT Nutrition----------------------------------4 rotaciones 

✓ Celiacos y sensibles gluten ----------------1 rotación  

✓ SEDCA-------------------------------------------6 rotaciones 

✓ Alimentaria Asesores -------------------------4 rotaciones 

✓ EL ENCINAR DE HUMINETA ---------------6 rotaciones 

✓ Laboratorios Cobas ----------------------------6 rotaciones 

✓ Alcer Madrid-------------------------------------1 rotación  

✓ UCM laboratorios-------------------------------14 rotaciones 

✓ FEN -------------------------------------------------2 rotaciones  

✓ IMDEA laboratorio--------------------------------6 rotaciones 

 

Estas empresas permiten hacer un total de 71 rotaciones en el segundo 

cuatrimestre. 

Debido a la falta de espacios para realizar rotaciones se pide 

encarecidamente a los alumnos que aporten centros para realizar las 

prácticas externas. Debido a esto también, la reunión para la adjudicación de 

centros se retrasará hasta mediados de julio. En este sentido, D. Álvaro 

Fernández delegado de 3º curso y delegado de Estudiantes del Grado de 

Nutrición pregunta la posibilidad de hacer la reunión on-line a lo que la 

coordinadora Esther Lafuente responde que sí. 

 

 



8.- Ruegos y preguntas.  

El Prof. Sergio Damián Paredes Royano, representante del Departamento de 

Fisiología toma la palabra para despedirse como miembro del consejo de 

titulación debido a su nueva dedicación como director de Departamento. 

Presenta a la profesora Mª Ángeles Vicente como nueva representante del 

Departamento de Fisiología tanto en el consejo de Titulación como en la ECOE 

y en el TFG. 

El Prof. Francisco Miguel Tobal, Coordinador del Grado, transmite su 

reconocimiento por el trabajo realizado en la Comisión y en el Grado a lo largo 

de su trayectoria profesional, a tres profesores que se jubilarán el próximo curso 

y que son la profesora Elena Vara Ameigeiras, Vicedecana de Estudiantes, el 

profesor Antonio Villarino Marín, representante del Departamento de Enfermería 

y el profesor Juan Miguel Ruiz Albusac, representante de la Sección 

Departamental de Bioquímica y Biología Molecular. 

Por último, toma la palabra la profesora Esther Lafuente, Coordinadora de las 

Prácticas Externas, para informar de su decisión de no continuar como 

coordinadora de las citadas prácticas externas para el próximo curso, puesto que 

se va a encargar de dirigir el Máster de Inmunología. 

 

 

Y sin más que añadir, finaliza la reunión a las 13:51, en el día de la fecha. 

 

Olivia Hurtado Moreno 

(Secretaria del Consejo de Titulación) 

 

 


